



CHEZ
PAOU

De nouvelles perspectives

Fondation pour personnes
en situation de précarité

Medienmitteilung

12. Mai 2021

Der Zentralverband der Magistraten, der Lehrerschaft und des Personals des Staates Wallis spricht der Fondation Chez Paou seine Unterstützung zu

Mit einer Spende an die Fondation Chez Paou hilft der Zentralverband der Magistraten, der Lehrerschaft und des Personals des Staates Wallis (ZMLP) dieses Jahr benachteiligten, mit Armut und Wohnungsnot konfrontierten Menschen.

Der ZMLP ist ein aktiver Dachverband auf kantonaler Ebene mit der Hauptaufgabe, sich für die Arbeitsbedingungen seiner Mitglieder einzusetzen. Er unterstützt aber auch Menschen in Schwierigkeiten, indem er periodisch eine gemeinnützige Walliser Einrichtung begünstigt. Sensibilisiert für die Lebensumstände der Menschen und darauf, dass die erbrachten Leistungen gerecht verteilt werden, sorgt der ZMLP dafür, dass seine Zuwendungen abwechselnd in alle drei Regionen des Wallis fließen. Dieses Jahr fiel die Wahl auf die Fondation Chez Paou, deren soziale Aktionen direkt den ärmsten Menschen im Wallis zugute kommen. Mit dieser Geste wollen die Mitglieder des ZMLP dieser Stiftung ihre Unterstützung zusprechen und sie in ihrer Mission bestärken, Menschen in prekären Situationen zu helfen.

Die Fondation Chez Paou ist eine private gemeinnützige Stiftung mit Sitz im Wallis. Sie bietet Menschen in unsicheren Lebenslagen Aufnahme und Begleitung an, damit sie Gesundheit, Sicherheit und Würde wiedererlangen und mit neuem Selbstvertrauen ihr Lebensprojekt fortsetzen können. Neben der individuellen Begleitung hilft die Stiftung den am meisten Benachteiligten, indem sie ihnen Wohnraum zur Verfügung stellt.

Als privilegierter Sozialpartner des Kantons Wallis und des parastaatlichen Sektors zählt der ZMLP rund 9500 Mitglieder aus zwölf Berufsverbänden im ganzen Kanton. Neben dem Einsatz für gute Arbeitsbedingungen bietet der ZMLP seinen Mitgliedern aber auch zahlreiche weitere Vorteile wie Rechtsbeistand, einen Hilfsfonds sowie verschiedene Leistungen in den Bereichen Gesundheit, Finanzen, Ruhestand, Sport und Freizeit sowie im Zusammenhang mit Telefonie oder Fahrzeugkauf. Der ZMLP begleitet seine Mitglieder in jeder Lebensphase.

Überzeugt von der Sinnhaftigkeit und dem unschätzbaren Wert der Fondation Chez Paou, dankt der ZMLP der Stiftung im Namen seiner Mitglieder für das soziale Engagement, spricht ihr seine Hochachtung für die geleistete Arbeit aus und wünscht ihr eine erfolgreiche Fortsetzung ihrer Tätigkeit zugunsten der Bedürftigen unseres Kantons.

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Fondation Chez Paou: Bernard Troillet, Präsident der Direktion, 079 221 08 52

ZMLP: Florence Voutaz, Corporate Marketing, 079 355 50 03